

Stricken für den guten Zweck

Handarbeitskreis spendet 500 Euro an „Tischlein deck dich“

MONHEIM AM RHEIN. Der Handarbeitstreff „Strickliesel“ spendete 500 Euro, den Erlös aus dem Verkauf eigener Produkte, dem Verein „Tischlein deck dich“. Ziel des Vereins ist es, die Mittel für bedürftige Kinder zu beschaffen, damit alle Monheimer Schüler in der Ganztagsbetreuung am gemeinsamen Mittagessen teilnehmen können.

Die Übergabe erfolgte durch Kerstin Anita Bisgjel und Gabriele Oesten-Burnus an die Vorsitzende von „Tischlein deck Dich“, Ursula Schlößer, und die Schatzmeisterin Roswitha Dammasch.

Der Handarbeitskreis wurde im März 2014 durch die Initiative von Gabriele Oesten-Burnus gegründet und trifft sich jeden Freitag von 14.30 Uhr bis 16 Uhr im Mehrgenerationenhaus der evangelischen Kirchengemeinde an der Friedenauer Straße 17, um gemeinsam zu stricken und zu häkeln. Interessierte Frauen und Männer sind eingeladen vorbeizukommen.

Die hier erstellten Hand-

arbeiten werden seit 2015 gegen geringes Entgelt bei verschiedenen Gelegenheiten zum Verkauf angeboten, so auch auf dem jährlich stattfindenden Sommerfest des Mehrgenerationenhauses, nach

verschiedenen Gottesdiensten oder auch während des jährlich stattfindenden Senioren-Kaffees im Dezember.

» Wer den Verein „Tischlein deck dich“ unterstützen möchte, kann spenden

oder für 24 Euro jährlich Mitglied werden. Es können auch freiwillig höhere Beiträge gezahlt werden. Weitere Informationen gibt es online auf www.tischlein-deck-dich-monheim.de.



Von rechts: Ursula Schlößer, Kerstin Anita Bisgjel, Katrin Vinnicombe, Gabriele Oesten-Burnus und Roswitha Dammasch.
Foto: Privat